

Sozialwahl 2017 Mitbestimmen! IG Metall wählen!

Im Frühsommer 2017 wird wieder gewählt:

Alle sechs Jahre entscheiden Sie als Versicherte der Sozialversicherungen, wer Ihre Interessen in der Selbstverwaltung der gesetzlichen Kranken-, Pflege-, Unfall- und Rentenversicherung vertritt. Die Selbstverwaltungsgremien, die wichtigsten Entscheidungsorgane der Versicherungsträger, werden von Ihnen gewählt. Die Sozialwahlen bilden das Kernstück der Demokratie in der Sozialversicherung. Der Deutsche Gewerkschaftsbund und seine Gewerkschaften treten zur Sozialwahl 2017 an, um Ihre Interessen zu vertreten. Dafür setzen wir auf erfahrene Kandidatinnen und Kandidaten. Gerechte Verteilung der Kosten,
gute Beratung und Bürgernähe, Arbeitsschutz, umfassende
Reha-Maßnahmen, bezahlbare Gesundheitsversorgung und
sichere Altersrenten: Bei allem, was wir in den Selbstverwaltungsgremien für Sie durchsetzen – für uns stehen immer die Interessen aller Versicherten im Mittelpunkt.

Deshalb: IG Metall wählen!

Für eine solidarisch finanzierte Krankenversicherung Für eine gute und sichere Rente Für umfassenden Arbeits- und Gesundheitsschutz

Wie funktioniert die Sozialwahl?

Bequem per Post. Oft einigen sich die Versichertenvertreter auf eine gemeinsame Liste. Diese gilt dann als gewählt – man nennt das Friedenswahl. Kommt es zu keiner Einigung, findet eine Wahl statt, und zwar immer per Brief. Alle Versicherten ab 16 Jahren bekommen einen Wahlbrief, wenn bei ihrer Sozialversicherung mehrere konkurrierende Listen antreten. Ausgenommen sind mitversicherte Familienmitglieder. Jetzt heißt es: Wählen und mitbestimmen!



Großes bewegen.

Sozialwahl 2017

IG METALL

